



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Klari Berikan Pengamanan Acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H Dan Santunan Anak Yatim

KARAWANG - KARAWANG.FRN.CO.ID

Oct 27, 2024 - 13:50



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan pengamanan dalam rangka Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H dan Santunan anak yatim dengan Penceramah Letkol Laut Rokhim Hadi Anwar, SKM., Skep., Mkes. yang berlangsung di Mushola Baiturrahman Taman Iskandar

Muda Cabang Karawang Desa. Duren Kec. Klari Kab. Karawang. pada Sabtu malam (26/10/2024). Jam 21.00 wib yang dihadiri sekitar 100 orang dan diisi dengan pemberian santunan kepada anak yatim taman Iskandar muda.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha. S.H., menjelaskan bahwa personel gabungan piket fungsi Polsek Klari Polres Karawang mengamankan jalannya acara pada malam hari. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kelancaran kegiatan ini, terutama dengan tingginya jumlah tamu yang hadir. Bersyukur, situasi berjalan aman dan tertib," ujar Kopol Andryan Nugraha.

Acara dimulai pada pukul 21.00 WIB dengan berbagai kegiatan religius seperti pembacaan ayat suci Al-Qur'an, penampilan hadroh, serta tausiyah dari Tuan Guru Letkol Laut Rokhim Hadi Anwar, SKM., Skep., Mkes.

Pengamanan tidak hanya berfokus pada lokasi acara, namun juga meliputi arus lalu lintas di sekitar lokasi acara. "Kami menempatkan personel di beberapa titik untuk memastikan lalu lintas tetap lancar dan tidak terjadi kemacetan selama kegiatan berlangsung," tambahnya.

Acara berjalan dengan lancar hingga pukul 00.00 WIB. Kegiatan ini menjadi bukti sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban, terutama dalam peringatan hari hari besar keagamaan.

Dengan pengamanan yang ketat, acara Maulid Nabi ini diharapkan dapat memberikan ketenangan dan kenyamanan bagi seluruh peserta, serta mempererat silaturahmi antara warga masyarakat kec klari dan pihak kepolisian. "Kami akan terus hadir dalam setiap kegiatan masyarakat untuk memastikan keamanan dan kenyamanan semua pihak," tutup Kapolsek Klari.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain